

Desbaratan red que traficaba “éxtasis” hacia Zapallar y la Región de Coquimbo

Detectives de la Brigada de Investigación Criminal Costa Norte de la Policía de Investigaciones de Chile detuvieron a un sujeto identificado con las iniciales C.A.V.H. (35) por el delito de infracción a la Ley 20.000 tras encontrar en su poder droga de síntesis.

El trabajo de análisis e inteligencia policial desplegado por los oficiales de la PDI permitió recabar información que indicaba que una banda criminal se dedicaba a la comercialización de sustancias ilícitas, enviando encomiendas con droga a la comuna de Zapallar y a la Región de Coquimbo.

Anuncio Patrocinado

Con los antecedentes recopilados se logró la detención de un imputado en la ciudad de Vicuña y la incautación de 523 comprimidos de MDMA, principal componente del éxtasis, valuados en cerca de 8 millones de pesos.

El detenido quedó a disposición del Juzgado de Garantía de la Ligua para ser formalizado y así conocer las medidas cautelares que pesarán en su contra.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?